
Protokoll zur JHV des SV Teutonia Coerde 60 e.V. 

Ort: Schützenhalle des SV Teutonia Coerde 60 e.V. 

Datum: Dienstag, den 02.11.2021 

Beginn: 19.38 Uhr 

Teilnehmer: 18 Mitglieder / 1 Nichtmitglied 

Punkt 1 der Tagesordnung: Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und 

Genehmigung der Tagesordnung 

Begrüßung durch den Vorsitzenden Richard Lütkefels. 

Es wird die Beschlussfähigkeit der JHV festgestellt. 

Die Tagesordnung wird genehmigt, es sind keine Änderungen gewünscht. 

Es ist die erste JHV nach 2019 da Corona sich so lange hingezogen hat. 

Eine Videokonferenz konnte betreffend fehlender Hardware nicht stattfinden. 

Punkt 2 der Tagesordnung; Vorstandsbericht 

Die Sanierung von Platz 1 hat sich bis Ostern 2020 hingezogen. 

Die Partus Apotheke (Coerdemarkt) hat mit ihre Kalenderaktion (600,00 €) die  

Jugendabteilung des SVT unterstützt, davon wurden 5 Meter Tor für die Fußballjunioren 

angeschafft. 

Die Schachabteilung hat sich betreffend Spielermangel aufgelöst. Das Jahr 2020 war sehr 

turbulent, das Jubiläum 60 Jahre SVT und eine offizielle Ehrung konnte wegen Corona nicht 

stattfinden.  

Die Fußballsaison wurde abgebrochen. 

Die Gespräche für den Kunstrasenplatz laufen, der Verein muss sich mit 53000,00 € 

an dem Vorhaben beteiligen. 

Unser Leiter der Breitensportabteilung Egon Möllers ist verstorben. 

Frage: Wie geht es mit der Breitensportabteilung weiter? 

Gundula Fechtel leitet bis auf weiteres die Abteilung, ein Abteilungsleiter wird aber gesucht. 

 

Im Jahr 2021 gab es eine Lockerung des Lockdowns. 

Die Fußballabteilung hat keine Beitragsrückstände mehr. 

Die Zusatzbeiträge würden für das 1.Halbjahr nicht eingezogen. 

Der Grundbeitrag wurde eingezogen. 

Es sind auch leider wieder langjährige Mitglieder verstorben 

Ende 2020: Helmut Jörling / Josef Jörling 

April 2020: Gunter von Hedenström 

Juni 2020: Dieter Kunze 

 

 

 



Punkt 3 der Tagesordnung: Kassenbericht 

Roland Böckmann trägt den Kassenbericht vor.  

Wir sind finanziell gut durch die Corona Zeit gekommen. 

Der Verein konnte keine Corona Hilfen in Anspruch nehmen. 

Punkt 4 der Tagesordnung: Kassenprüfbericht 

Alexandra Aufderhaar trägt den Kassenprüfbericht vor. Die Prüfung fand in der Geschäftsstelle des 
Vereins statt. Nach Abschluss der Prüfung gab es keinerlei Beanstandungen. 

Punkt 5 der Tagesordnung: Entlastung des Vorstandes  

Kassenprüferin Alexandra Aufderhaar stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten. Dem Antrag den 
Vorstand zu entlasten wird mit 13 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen zugestimmt. 

Punkt 6 der Tagesordnung: Abteilungsberichte 

Bericht Fußballabteilung: 
Christoph Burlage lässt sich entschuldigen und Richard Lütkefels trägt den Bericht vor. 

Bericht Fußballsenioren SV Teutonia Coerde  
Guten Abend lieber Mitglieder und Freunde,  
Aus Persönlichen sowie Beruflichen Gründen ist es mir heute leider nicht möglich an der 
Jahreshauptversammlung teilzunehmen. Ich habe daher Richard gebeten mich zu entschuldigen und 
meinen Bericht vorzutragen.  
Wir starten mit der Saison 19/20 der 1. Mannschaft in der Kreisliga C mit den Trainern Burak Erkaslan 
und Patrick Ksiazek. Wir haben aufgrund des gut verlaufenden letzten Jahres als Saisonziel den 
Aufstieg ausgerufen. Ein weiteres Ziel war es den gut gefestigten Ruf des Vereins, auf und neben dem 
Platz bei zuhalten und weiter zu verbessen. In diesem Zuge haben wir den Kader versucht weiter 
auszubauen, was uns durch Probetrainingseinheiten und Aktives zugehen auf alte Weggefährten gut 
gelungen ist.  
Die Saison startet sehr gut und wir konnten uns relativ schnell an der Spitze festsetzen. Leider wurde 
die Saison nach für uns 17 Spielen Corona bedingt abgerochen. Da wir zu diesem Zeitpunkt mit 
weitem Vorsprung auf Platz 1 standen und der Verband entschied die Saisons trotz vorzeitigem 
Abbruch zu werten, Stiegen wir als Meister in die Kreisliga B auf.  
Aufgrund weiterer Zuläufe von Spielern, davon viele ehemalige, die zwischenzeitliche Erfahrung in 
höheren Ligen sammeln konnten, platze unser Kader fast aus allen Nähten. Wir entschieden uns 
deshalb zur Saison 20/21 eine zweite Mannschaft zu gründen. Wir konnten Markus Holtermann als 
Trainer gewinnen, Edis Hromandzic, zu dem Zeitpunkt Spieler der 1. Mannschaft, fungierte als Co-
Trainer. Durch weitere Probetrainings und Verbindungen zu nicht aktiven bekannten Spielern, konnte 
wir für die Erste sowie die zweite Mannshaft, einen Stabilen Kader für die nächste Saison stellen.  
Das Ziel der ersten Mannschaft war es, sich in der neuen Liga, im Mittelfeld festzusetzen um früh den 
Abstiegsgedanken auszuschalten. Für die zweite Mannschaft wurden keine Ziele ausgerufen, da diese 
sich erstmal auf und neben dem Platz finden musste.  
Die Saison verlief gut. Die erste Mannschaft holte einige Siege und festigte den 10. Platz in der 
Tabelle. Die zweite Mannschaft verlor zwar die ersten Spiele, es lief aber von Spiel zu Spiel besser. 
Die Motivation und Trainingsbeteiligung war bei beiden Teams sehr gut.  
Leider ereilte uns auch hier wieder der Vorzeitige Corona bedingte Saisonabbruch, der aber für beide 
Mannschaften, durch die aktuellen Tabellenplätze, nicht von Bedeutung war.  



Während der diesmal sehr langen Corona bedingten Pause, ereilten uns leider im Laufe der Zeit 
immer mehr Abmeldung. Viele Motivationsbedingt, einige Berufs oder Privatbedingt. Trotzdem 
waren die Kaderstärken ausreichende um auch wieder zwei Mannschaften für die Saison 21/22 
auszurufen. Eine Besonderheit gab es noch in der ersten Mannschaft. Der langjährige Trainer Patrick 
Ksiazek zog sich als Trainer zurück, blieb aber als wichtiger Spieler erhalten. 
 Da nicht absehbar war, wie lange die Corona Pause dauern würde, war die Planung der Saison leider 
sehr schwierig. Zudem bekamen wir immer mehr Nachrichten von Spielern, die nicht mehr wirklich 
motiviert sind wieder anzufangen. Dir Vorbereitung auf die Saison verlief deshalb erstmal auf 
Freiwilligen Basis.  
Zu Saisonstart waren wir dann leider in beiden Mannschaften so geschwächt, das neben der sehr 
mauen Trainingsbeteiligung, auch die ersten Spiele nur so gerade mit Notfallkader vollzogen werden 
konnten. Die Ergebnisse der Spiele waren leider dementsprechend schlecht.  
Bis zum heutigen Tage mussten daher bereits Mannschaftsübergreifend einige Spiele abgesagt 
werden, was neben Strafen, auch den willigen Spielern sauer aufschlägt. Unser derzeitiges Ziel ist es 
daher im Moment mit allen Mitteln beide Mannschaften in die Winterpause zu bekommen um im 
neuen Jahr mit einem neuem Konzept anzugreifen.  
Ich danke den Trainern für Ihre wirklich gute Arbeit in dieser schwierigen Zeit und hoffe auf baldige 
Besserung um schnell an die Erfolge der letzten Jahre anzuknüpfen.  
Danke  

 

Bericht Fußball Junioren: 

Richard Lütkefels berichtet, dass wir von der U7 bis zur U15 Mannschaften stellen und wir leider 
wieder gute Juniorenspieler an andere Vereine verloren haben. 

Die Winterrunde konnte Corona bedingt nicht stattfinden. 

Bericht Sportschützen: 

Reinhard Vogel trägt den Bericht vor. 
Die Saison war wieder sehr erfolgreich, 1. Und 2. Plätze wurden belegt und in 6 Altersklassen konnte 
geschossen werden. Durch Corona wurde auch hier der Schiessbetrieb eingestellt. 

Bericht Breitensportabteilung: 

Entfällt! 

 

Punkt 7 der Tagesordnung; Wahlen und Wahlleiter 

Karl-Heinz Hoischen wurde zum Wahlleiter vorgeschlagen und mit einer Enthaltung zum 

Wahlleiter gewählt. 

 

 

 



Wahlen Vorstand 

Wahl 1. Vorsitzender 

Vorschlag: Wiederwahl von Richard Lütkefels 

Richard Lütkefels würde sich zur Wiederwahl zur Verfügung stellen. 

Abstimmung 

Ja-Stimmen: 17 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltungen: 1 

 

Richard Lütkefels nimmt die Wahl an. 

Wahl Koordinator Sport 

Keinen Vorschlag 

Die Position bleibt vakant. 

Wahl Kassierer 

Roland Böckmann hat uns mitgeteilt, dass er nicht mehr zur Verfügung steht. 

Vorschlag: Alexandra Aufderhaar 

Abstimmung 

Ja-Stimmen: 17 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltungen: 1 

Alexandra Aufderhaar nimmt die Wahl zur Kassier an. 

Roland Böckmann wird verabschiedet. 

Wahlen Erweiterter Vorstand 

Wahl Koordinator Jugend: 

Der ehemalige Koordinator Taylan Ötztürk hat den Posten zur Verfügung gestellt. 

Vorschlag vom Vorstand: Mario Pires dos Santos 

Abstimmung 

Ja-Stimmen: 17 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltungen: 1 

Mario Pires dos Santos nimmt die Wahl an. 

 



Wahl Abteilungsleiter Breitensportabteilung: 

Keine Vorschläge, der Posten bleibt vakant. 

Wahl Beirat 

Vorschlag vom Vorstand, Beate Abbing und Karl-Heinz Hoischen. 

Abstimmung 

Beate Abbing 

Ja-Stimmen: 16 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltungen: 2 

Abstimmung 

Karl-Heinz Hoischen 

Ja-Stimmen: 16 

Nein-Stimmen: 0 

Enthaltungen: 2 

Beate Abbing und Karl-Heinz Hoischen nehmen die Wahl an. 

Der Beirat wird zukünftig auch an den erweiterten Vorstandssitzungen teilnehmen. 

Punkt 5 der Tagesordnung: Sonstiges 

Frage: Wie sieht es mit der Wassergymnastik im Jahr 2022 aus? 

Antwort: Die Baumaßnahmen verzögern sich, aber sobald diese fertig sind geht der Kurs 

weiter. 

Richard Lütkefels bedankt sich bei allen und schließt die Versammlung. 

Ende der JHV: 20:52 Uhr 

 


